

### **Der Stadtrat beschließt:**

1. Die Stadt Halle (Saale) soll prüfen, wie in der Nähe der Peißnitzbrücke eine künstlerisch gestaltete Möglichkeit zum Anbringen von sogenannten Liebesschlössern geschaffen werden kann, die als Alternative zum Befestigen der Schlösser an Brückengeländern dient. Über das Ergebnis der Prüfung informiert die Verwaltung im ersten Quartal 2021.
2. Es wird angeregt, dass für den Entwurf und die Umsetzung der alternativen Möglichkeit zum Anbringen von Liebesschlössern ein offener Gestaltungswettbewerb für hallesche Künstler\*innen ausgerufen bzw. durchgeführt wird.
3. Zudem werden Kooperationen mit dem Stadtmarketing (Instagram, „Verliebt in Halle“) und potentiellen Sponsoren angeregt.